

Corinne Morel Darleux, invitée de Grenoble en Commun

Conseillère régionale Auvergne-Rhône Alpes et militante écosocialiste, Corinne Morel Darleux est membre du Mouvement Utopia et de la Fondation Copernic. Dans son dernier ouvrage *Plutôt couler en beauté que flotter sans grâce* (ed. Libertalia, 2019), elle pose ses réflexions sur l'effondrement.

Le 28 janvier, elle sera l'invitée de Grenoble en Commun pour échanger autour des expériences municipalistes à travers le monde et montrer comment, face à la frilosité des états, ce mouvement peut changer nos vies et apporter des réponses concrètes et citoyennes aux impératifs environnementaux, sociaux et démocratiques d'aujourd'hui.

Rendez-vous le 28 janvier, à 18h30, au bistrot-boutique A l'Envers (3 rue d'Alembert, 38000 Grenoble).